

No.7 学校だより

信 篤

Shintoku elementary school News

令和7年11月6日(木)発行

市川市立信篤小学校 校長 福地 かがり

信篤小ホームページもぜひ <http://ichikawa-school.ed.jp/shintoku-sho/>

学校教育目標

やさしく・かしこく・たくましく
～自分らしさが輝く 信篤っ子の育成～

【3つの約束】

- ・あいさつ
- ・よくかんがえる
- ・いじめはだめ



最近読んだ本は？



私は最近、ミステリー小説にはまっています・・・本校では、10月27日から読書月間が始まりました。読書月間にちなんだ行事がたくさん予定されています。教職員の「おすすめの本」の掲示、図書委員によるペープサーツの発表やサイクロスタンプチャレンジ、読み聞かせ、担任以外の教職員による教室での読み聞かせ・・・

読書月間に限らず、給食室では本に登場するおいしそうなメニューを取り入れています。詳しくは本校ホームページ「今日の給食」をご覧ください。最近では栄養士さんに「〇〇のメニュー、作れますか?」とリクエストがくるそうです。ご家庭でもお子様と秋の読書月間をぜひお楽しみください。

また、今月1日には、音楽発表会を行いました。たくさんの保護者の皆様においでいただき、子どもたちも本当にうれしそうでした。ご来校いただき、ありがとうございました。

そして、午後はしんとくFES。学校中が、イベント会場になり、子どもたちは大興奮でした。PTA本部の皆様、お手伝いの皆様、ボランティアの高校生の皆様、多くの方々に、教職員一同、心から感謝いたします。これからもどうぞよろしくお願ひいたします。

一方で、市川市内では10月も感染症で学級閉鎖をした学校があります。引き続き、手洗いの励行や換気等、感染症対策をお願いいたします。



校内音楽会について

子どもたちが日頃の成果を十分に発揮して、素晴らしい演奏や歌声が響いた校内音楽会。今年は、初代校長「大畠志（つとむ）」先生の遺族、宮崎静夫様にご来校いただきました。

大畠志先生のお孫さん、一枝さんが寄付してくださった遺産で、市川市では「大畠志教育基金」として条例をつくり、各学校へのピアノの寄贈や奨学金など、教育の振興を行っています。また、本校では大畠文庫の本や吹奏楽部の楽器の購入にもご尽力いただいております。



遠く沼津からいらっしゃった宮崎様は子どもたちの歌声や楽器を演奏する姿にとても感動し、涙が出たそうです。当日、吹奏楽部保護者の皆様と6年生保護者の皆様に、宮崎様のご紹介をさせていただいた際のあたたかな拍手は、宮崎様に対する、皆様のお気持ちの現れだったと思います。ありがとうございました。

これからも子どもたちと一緒に、大畠文庫の本や楽器を大切に使わせていただきたいと思います。

登下校のマナー・安全について

市民の方から、登下校の子どもたちの安全やマナーについて、心配の声が上がっています。

1点目は、登下校中の携帯やスマートフォンの利用についてです。動画を見たり歩きながらの通話をしたりしている児童がいて、危険であるというご連絡を複数いただいております。

2点目は、私有地への立ち入りや、設置されているチェーンを揺さぶることについてです。特にチェーンについては破損のおそれもあるというご連絡でした。

学校ではこれら2点につきまして、指導をしておりますが、ご家庭でもお子様にお話いただけますようよろしくお願ひいたします。

地域とともにある学校として、地域の方々、市民の方々へのご配慮をお願いいたします。

